

El presidente Juan Manuel Santos le hizo un llamado a los empresarios del país para que respalden el proceso de paz que se adelanta con las Farc en La Habana (Cuba), enfatizando que «la paz es de todos» y que se necesita «de su apoyo y de su confianza».

Durante la celebración de los 135 años de la Cámara de Comercio de Bogotá, Santos pidió a los colombianos no dejarse confundir «por las declaraciones de las Farc por fuera de la mesa, ni por las disinformaciones y mentiras de quienes se oponen al proceso». En este sentido, señaló que en La Habana no se está negociando el Estado, ni el sistema político, ni el modelo económico: «Estamos conversando, sí, sobre una agenda muy concreta y puntual que nos permita ponerle fin al conflicto», concluyó.